



Para lanzamiento: Inmediato

Contacto:
Soichi Hibi
Director de Ventas y Marketing

Roland Latin America Division
Roland Corporation
(323) 890-3700
Soichi.hibi@roland.com

Roland lanza la aplicación de iPad y la actualización para el Mezclador de Video Multiformato V-02HD.

-El solucionador de problemas de producción de video e interruptor de dos entradas ultra compacto de Roland V-02HD agrega capacidades de interfaz táctil con la aplicación de iPad V-02HD Remote y la Actualización del Sistema Ver.1.10-

Los Ángeles, California, 18 de marzo de 2019 - Roland presenta la aplicación de control de iPad V-02HD Remote dedicada para operaciones basadas en GUI. Con el software del sistema Ver.1.10 y superior, el control remoto V-02HD convierte un iPad en una magnífica interfaz táctil para el V-02HD. La aplicación de iPad V-02HD Remote permite el funcionamiento de la función de switcheo, la mezcla de audio con atenuador virtual y un acceso rápido a los parámetros de configuración y efectos. Se pueden crear hasta ocho escenas personalizadas para un rápido cambio de configuración utilizando memorias predefinidas. Roland también ha lanzado la actualización del sistema Ver.1.10 para el versátil y potente Mezclador de Video Multiformato Roland Pro V-02HD. Con la actualización Ver.1.10, el V-02HD ahora admite formatos adicionales de resolución y velocidad de cuadro, soporta MIDI USB, y agrega un mayor retardo de audio y cambio de transformador.

Para el funcionamiento del control remoto del iPad, el conector USB Tipo B del V-02HD se puede usar para conectar directamente a los puertos lighting del iPad mediante cables adaptadores comerciales disponibles o mediante el adaptador de cámara USB de Apple, y los puertos USB Tipo C en iPad Pros se pueden conectar con Cables adaptadores USB Tipo B a Tipo C disponibles en el mercado.

El solucionador de problemas de producción de video V-02HD combina un interruptor simple, escalador de alta calidad, expansor de entrada, composición/efectos de video en línea y solución de audio en una unidad portátil. Este "micro-interruptor" ultracompacto, diseñado para resolver desafíos en flujos de trabajo de transmisión de videos y producción de video, se adapta a la mayoría de los estuches de equipos y bolsas de cámaras, lo que facilita el acceso a cada producción, y también se adapta convenientemente a montajes de video estándar y trípodes. El mezclador de video multiformato V-02HD también facilita producciones multi cámara y de un solo operador.

iPad es una marca registrada de Apple Inc.

Acerca de Roland Professional A/V

La división de A/V Profesional de Roland se dedica a brindar soluciones en apoyo de los profesionales de video y audio que exigen excelencia en rendimiento y funcionalidad. A través del desarrollo y soporte de productos de video y audio, Roland Pro AV se esfuerza por mejorar el flujo de trabajo y maximizar las posibilidades creativas en una variedad de mercados que incluyen producción de eventos en vivo, transmisiones en vivo, educación, reuniones corporativas, adoración, videografía y juegos. Roland Pro AV tiene su sede en Los Ángeles, CA. Para mayor información por favor visite <http://proav.roland.com>.